



17th St. & Constitution Avenue N.W.  
Washington, D.C. 20006  
Estados Unidos de América

## Organización de los Estados Americanos

T. 202.458.3000  
www.oas.org

SG/OEA

Antigua y Barbuda

Argentina

Bahamas

Barbados

Belize

Bolivia

Brasil

Canadá

Chile

Colombia

Costa Rica

Cuba

Dominica

Ecuador

El Salvador

Estados Unidos

Grenada

Guatemala

Guyana

Haiti

Honduras

Jamaica

México

Nicaragua

Panamá

Paraguay

Perú

República Dominicana

San Kitts y Nevis

Santa Lucía

San Vicente y las Granadinas

Suriname

Trinidad y Tobago

Uruguay

Venezuela

La Secretaría General de la Organización de los Estados Americanos (OEA) saluda atentamente a la Misión Permanente de Uruguay ante la OEA en ocasión de acusar recibo de la Nota No. 13/13 del 27 de febrero del corriente sobre el interés de la República Oriental del Uruguay de integrar el Grupo de Países Amigos de Belize-Guatemala.

El Grupo de Países Amigos de Belize-Guatemala fue creado en el año 2003 como un órgano asesor del Secretario General de la OEA para brindar respaldo político y operacional al Proceso de Transición y de Medidas de Fomento de la Confianza y, desde su establecimiento, ha brindado un firme e invaluable apoyo a las gestiones de esta Secretaría conducentes a encontrar una solución pacífica y permanente a la centenaria disputa territorial entre estos dos países hermanos.

La Secretaría General ve con gran satisfacción la decisión del gobierno de Uruguay, particularmente en esta importante etapa del proceso que requiere el acompañamiento cercano de la comunidad internacional para seguir avanzando hacia una solución definitiva.

La Secretaría General de la OEA aprovecha la oportunidad para reiterar a la Misión Permanente de Uruguay ante la OEA las seguridades de su más alta y distinguida consideración y estima.

Washington, D.C., 4 de marzo de 2013



Misión Permanente de la República Oriental del Uruguay  
ante la  
Organización de los Estados Americanos

No. 13/13

La Misión Permanente de la República Oriental del Uruguay ante la Organización de los Estados Americanos presenta sus más atentos saludos a la Secretaría General de la OEA y tiene el agrado de referirse al interés de Uruguay de adherir al Grupo de Amigos de Belize-Guatemala.

Teniendo en cuenta el tiempo transcurrido desde el inicio del diferendo, ambos países requieren proyectar en conjunto un futuro de desarrollo y paz para la zona fronteriza, proceso que requerirá del acompañamiento del Grupo de Amigos.

Al respecto, corresponde destacar que Uruguay es un país comprometido con la paz y la seguridad internacionales, es asimismo, candidato a integrar el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas en el período 2016-2017, y como tal, no desearía estar ajeno a un proceso que es de suma importancia para la comunidad internacional y particularmente para los países latinoamericanos, y en consecuencia expresa su disposición para integrar el referido Grupo de Amigos.

La Misión Permanente de la República Oriental del Uruguay ante la Organización de los Estados Americanos, reitera a la Secretaría General de la OEA, las seguridades de su distinguida consideración.



Washington D.C., 27 de febrero de 2013.

A la Secretaría General de la  
Organización de los Estados Americanos  
Washington D.C.